

# Zoom statt zappzarapp

09.04.2024

## Geschäftsführender Landesvorstand BW tagt, Sie ahnen es, online im Zoomraum des Bundesverbands.

09.04.2024

Eine liebe Kollegin prägte jüngst einen Spruch bei uns in der Dienststelle: „Sport statt Mord“, bezogen auf den Dienstsport, der ja nunmal Teil unserer wöchentlichen Dienstverrichtung sein sollte. Irgendwie scheint dies den heutigen Titel des Beitrags für die BDK-Sitzung des „gfLV“ maßgeblich spontan geprägt zu haben.

Zugegeben, es ging am 9. April 2024 um viele Themen, aber um Eigentumskriminalität ging es nicht, wobei das nicht ganz stimmt, den im Themenbereich OK geht es ja per se um viele Delikte, auch um Eigentum. Die Bekämpfung der OK ist ein größerer Themenblock in der kommenden Bundesvorstandssitzung in Dresden. In Vorbereitung dieser Sitzung wurde heute von den Anwesenden die Tagesordnung gewälzt. Im Übrigen wird sich auch das **Junge Kripo Camp 2024 im Mainz** mit OK befassen, wir können unserem Kripo-Nachwuchs nur ans Herz legen, die kleine Reise zu machen – es gibt dafür Sonderurlaub und mit dem BDK-Landeszuschuss von 50 Euro halten sich die Kosten überschaubar (schon mehrfach, wenn man bedenkt was man dafür bekommt. Ich bin leider zu alt, sonst wäre ich dabei!).

Befasst haben wir uns auch mit den ersten Erfahrungen zum Cannabisgesetz (Statement ist in Vorbereitung) oder nochmals mit den Übertragungen der Tarifergebnisse auf die Beamtenschaft, nachdem der **Sockelbetrag von 200 Euro nun doch kommt**. Baden-Württemberg schert damit nicht, wie ursprünglich geplant, aus. Die Inflation ist ein ernstes Thema und wenn schon das durch Beamten- und Gewerkschaftsbund verhandelte Ergebnis der Tarifverhandlungen mau ausfällt, dann ist der Sockelbetrag sinnvoll. Die verfassungsmäßigen Vorgaben zum Abstandsgebot zwischen den Besoldungsgruppen dürften noch gewahrt sein.

Zu Jahresbeginn haben wir für unsere Mitglieder weitere Kooperationsgespräche geführt, die jetzt Formen annehmen. Basis sind die auf Bundesebene bestehenden Kooperationen. Die Details dazu gehen dann direkt unseren Mitgliedern zu.

Nachdem wir in Coronazeiten die BDK-Personalrätekonferenzen aussetzen mussten, wollen wir auch hier das elektrifizierte Starterkabel unter Federführung von Tine Stopp und Petra Wiesel anlegen und planen im Oktober derzeit eine Veranstaltung. 2025 finden Personalratswahlen statt, auch das ein Thema, das wir in den kommenden Sitzungen vertiefen werden.

Herzliche Grüße!

Steffen Mayer, Landesvorsitzender

*[Wer mehr über das interessante Wort „zappzarapp“ erfahren möchte, klickt hier auf den [Online-Duden](#).]*